Les inscriptions sont ouvertes dans SyGAL. Tous les contenus et toutes les activités sont proposés en français et en anglais. 
Le MOOC “Doctorat et Poursuite de Carrière” saison 10 débute le 13 janvier 2026 et se termine le 24 février 2026.
Une double inscription est requise : une sur SyGAL et une sur la plateforme du MOOC (https://phdooc.moocit.fr/) en utilisant votre adresse mail institutionnelle ce qui vous permet de bénéficier de l'attestation de réussite. 

Le MOOC propose deux parcours de formation répartis sur 6 semaines :
- Le parcours “commun” demande environ 2 heures de travail par semaine. La validation de ce parcours se fait grâce à des quiz et des activités collaboratives.
- Le parcours “avancé” demande une charge de travail estimée à 4 heures par semaine. En plus des quiz et des activités collaboratives du parcours commun, le participant devra réaliser deux évaluations par les pairs et participer à des activités collaboratives complémentaires pour valider ce parcours.

Les participants peuvent obtenir une attestation de suivi selon le parcours choisi, sous condition de réussite. Ainsi deux types d’attestation seront délivrées : “parcours commun” et “parcours avancé”.

Le MOOC “Doctorat et poursuite de carrière” a été conçu par des doctorants et docteurs concernés en première ligne par ces questions. Portée par l'association PhDOOC et en lien avec des experts du doctorat et des carrières post-thèse, cette formation innovante vous permettra de vous informer, de réfléchir et de préparer votre avenir. Collaboratif, ce MOOC est adapté au rythme et au temps de chacun et repose sur un modèle pédagogique éprouvé.

Cette formation en ligne, favorisant les échanges et l’entraide entre les participants, aide à identifier et à valoriser vos compétences en vue de définir votre projet professionnel. Elle vous permettra également d’élaborer et optimiser vos supports de communication avec de nouveaux outils numériques et de développer des réseaux professionnels afin d’optimiser vos recherches d’emploi, quelle que soit votre orientation, universitaire ou dans d'autres secteurs.
__________________________________________________________________________________________________________________________________________

Registration are open in SyGAL. All the contents and activities will be provided in french and english.
The "PhD and Career Development" MOOC starts on january 13th 2026 for 6 weeks.
Double registration is required: one on SyGAL and one on the MOOC platform (https://phdooc.moocit.fr/) using your institutional email address, which allows you to benefit from the certificate of achievement.

The MOOC offers two learning pathways spread over 6 weeks:
- The "basic" learning pathways requires approximately 2 hours of work per week (i.e. 12 hours of training). This pathway is validated upon completion of quizzes and collaborative activities.
- The "advanced" learning pathway requires roughly 4 hours per week (i.e. 24 hours of training). In addition to the quizzes and collaborative activities required for the basic learning pathway, the participant must complete two peer reviewed activities and participate in complementary collaborative activities to validate this pathway.
Participants can obtain a certificate for the pathway of their choice, upon successful completion . Two types of certificates will thus be delivered: one for the "basic learning pathway" and another one forthe "advanced learning pathway".

The "PhD and Career Development" MOOC is designed by PhD students and holderss who are perfectly aware of the issues faced by their peers when it comes to career development and defining one’s next step. Created and led by the PhDOOC association together with experts in Career Development for PhDs, this innovative training programme enables doctoral students to become informed and able to reflect and prepare for their future. Based on a proven pedagogical model, this MOOC is collaborative and flexible enough to allow each student to complete it at their own pace andwhenever they want/can.
This online training, which encourages exchanges and mutual aid between participants, helps them to identify and develop their skills towards defining their professional project. It also allows participants to develop and gain new communication skills through the use of new digital tools, and to develop theirprofessional network in order to optimise their job search regardless of their field and the sector theyare interested in pursuing their career (private vs public).



